
Le pardon (par Felice) 

Le péché originel :

Avant la création du monde, il y avait un échange d’amour parfait entre Dieu le père et Dieu le fils ;
seul cet échange d’amour est créateur d’une personne que nous appelons Dieu le Saint-Esprit. Et lorsque les
temps sont venus, Dieu créa les anges qui sont des purs esprits. Aux anges, Dieu a soumis son projet de créer
des êtres humains qui sont composés d’esprit et de matière. Tous les anges ont accepté ce projet sauf un seul :
le démon. Aussi le chapitre 12 verset 7 et suivants du livre de l’Apocalypse nous dit qu’il y eu un combat
dans le ciel et que le démon fut précipité sur la terre. Le but du démon est de prouver à Dieu qu’il a eu tord de
mélanger l’esprit et la matière donc de créer des êtres humains.

Lorsque Dieu a crée le premier homme et la première femme, le démon se change en serpent (l’animal le
plus rusé) pour tenter Eve (lire dans la Bible le livre de la Genèse en 2, 8 à 3, 24). Dieu dit à l’homme de
manger de tous les arbres du jardin sauf celui de la connaissance du bien et du mal (et pas un pommier comme
nous le disons habituellement). Le démon apparut à Eve et lui dit que le jour où elle mangera de l’arbre de la
connaissance du bien et du mal, ses yeux s’ouvriront et elle sera comme des dieux connaissant le bien et le mal.
La femme succombe et entraîne Adam dans sa chute (qui a accepté lui aussi).

La miséricorde, la bienveillance de Dieu …:

Permettez-moi de vous livrer un éclairage, ma vision, mon cheminement sur le chemin du pardon. Il
faudrait une vie entière pour tout dire sur le pardon, l’amour de Dieu au quotidien et encore…Accepter mon
approche, ma compréhension de ce magnifique cadeau du Ciel fait aux hommes de bonne volonté. Merci à
l’Esprit-Saint qui nous aide à demander pardon, à pardonner sans cesse…

N’ayez pas peur d’entrer dans la dimension du pardon ; elle est de Dieu, notre Père du Ciel, en effet, ne
dit-il pas en Jérémie 1 : « Avant même de te former au ventre maternel, je t'ai connu; avant même que tu sois
sorti du sein, je t'ai consacré » Il nous connaît mieux que nous-mêmes, acceptez donc, si vous le voulez bien,
que sans Dieu, notre Père, pas de pardon, de vraie libération…Dieu fait de nos faiblesses OFFERTES un tremplin
pour notre conversion….parce qu’Il nous a choisis, parce qu’Il nous aime plus que tout.(relire Luc 15:11-32, le
fils prodigue). 

Nous avons perdu le sens du péché car nous ne savons plus qui est Dieu. Il y a un refus de Lui au plus
profond de nous. Certains disent : « Je ne me vois pas commettre de péché ». Le Péché se commet en pensées,
en paroles, par actions, par omission (s’abstenir ou négliger de considérer, de mentionner ou de faire). Je vous
invite aussi à relire les 10 Commandements. Et puis la Parole de Dieu (Bible) est le véritable chemin à suivre,
tout est écrit, tout est dit : Entendons-nous…ce que Dieu nous dit.

Dieu est miséricorde, c’est Lui qui prend le devant. Le pardon de Dieu nous précède toujours. Le Père qui
m’attendait, vient à ma rencontre ; Pas pour me faire des reproches mais pour m’embrasser tendrement.

Le pardon est donc un processus de libération pour l’offenseur, pour l’offensé, des générations passées,
présentes et à venir…J’aime prendre l’exemple de la colle sous mes pieds qui m’empêche de m’élever et en
plongeant dans la miséricorde de Dieu, celle-ci disparaît instantanément sans être retenue. Notre Père du Ciel
efface mon péché ET me dit Va et ne recommence pas. Amour et exigence (nécessité). 

Nous devons réapprendre à accueillir cette présence de Dieu, nous rendre disponibles aux signes de
Dieu. Attention au retour sur nous même…..ORGUEUIL….

Je vous propose d’aller sur le site : http://tresordelafoi.org/news/le-peche-pour-adolescents-et-adultes
afin d’aller plus loin avec François Lugan (Encouragé par Joseph Cardinal Ratzinger le 18 juin 2003).

Je rends grâce à Dieu pour le Sacrement de réconciliation (confession) à vivre en Eglise avec nos
prêtres. Sainte Thérèse de l’enfant Jésus et de la Sainte Face disait « L'unique bonheur sur la terre, c'est de s'ap-
pliquer à toujours trouver délicieuse la part que DIEU nous donne. C’est la confiance et rien que la confiance qui
doit nous conduire à l'amour... Ne nous lassons pas de prier. La confiance fait des miracles… 

Félice R. (S23 - Juin 2008) 


